



114名の新入生を迎えました！

4月6日(月)に、着任式、始業式、7日(火)には入学式を終え、令和2年度がスタートしました。114名の1年生を迎え、全校生徒329名、12学級でのスタートです。

始業式、入学式では、目に見えない新型コロナウイルスに対する不安が広がっている今だからこそ、しっかりと身を守る行動をしながら、冷静に対応しなければならないこと、みんなが協力し助け合って生活していく必要があることを話しました。また、生徒一人一人が「自立」、「尊重」、「創造」をめざし、自分自身のリーダーになろうと話しました。

「自立」とは、自分で考え判断し行動すること、そして自分の発言や行動に責任を持つこと。「尊重」とは、互いの個性や違いを認め合い、尊重し合う関係を築くこと。「創造」とは、みんなの幸せのために、生活を豊かにするために創意工夫して、自身の手で何かを作り出すことです。

また、「自分自身のリーダーになる」とは、自分の特徴を知り、目の前のことに全力を尽くすこと、周りの人の長所、良いところ見ること、自分にできることはないかを常に探し、周りに貢献することであり、どれも人にやらされることなく、自分の意志でできることです。「私は誰に対しても笑顔で挨拶をする」、「私は絶対にいじめをしない」、「困っている人がいたらとにかく声をかける」など、自分で決めたことをやり通す。これもリーダーとしての姿です。一人一人のリーダーとしての行動が、学校を変えていく大きな力となり、さらに素晴らしい南が丘中学校をつくっていこうと話しました。



お世話になりました ありがとうございます

令和元年度末の人事異動により、下記の職員が異動となりました。南が丘中で勤務した期間に長短はありますが、在職中は、保護者みなさま、地域のみなさまに大変お世話になりました。ありがとうございました。



	名 前	異動先等		名 前	異動先等
教 諭	阪口 兼二	退職 (白山中へ)	非常勤講師	萩原 晴絵	美杉中・白山中へ
教 諭	山岸 望	橋北中へ	養護助教諭	松本 廣子	退職
教 諭	福西 有可	西橋内中へ	事務職員	岡 由美子	北立誠小へ
教 諭	米村 清香	豊里中へ	特別支援教育支援員	福山 あおい	楡形小へ
講 師	三谷 卓也	豊里中へ	A L T	エスゲロ・パベル	退職
非常勤講師	堀 祐梓	久居東中・一志中へ			

令和2年度の南が丘中学校の職員です よろしくお願ひします

令和2年度、これから一年間子どもたちとともに歩む職員です。新たな職員を迎え、さらに充実した学校となるよう、チーム南が丘中学校として、職員が一致団結し、子どもたちの教育に取り組んで参ります。保護者のみなさま、地域のみなさま、引き続きご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願ひします。

※ 名前の下に_____のある職員が、本年度4月に着任しました。

第1学年		第2学年		第3学年	
西田 友亮	1組 社会	伊藤 恵実	1組 国語	向原 怜奈	1組 国語
瀧川 静夏	2組 数学	柴原 優佐	2組 理科	石神 拓弥	2組 数学
坂口 杏奈	3組 体育	永井 沙織	3組 音楽	中川 元良	3組 理科
杉崎 隆典	5組 特別支援教育	鏡 陽介	4組 社会	(杉崎 隆典)	5組 特別支援教育
後藤 勝弘	6組 特別支援教育	(杉崎 隆典)	5組 特別支援教育	(後藤 勝弘)	6組 特別支援教育
谷川 優奈	英語	(後藤 勝弘)	6組 特別支援教育	倉田 真子	理科 家庭
森 広樹	代表 国語	坂倉 好子	英語	立藤 真弓	進路 英語
森川 美智	数学 (非常勤)	服部 俊範	教務 数学	杉本 順子	代表 体育
工藤 裕子	英語 (非常勤)	田村 尚彦	代表 美術	小宮 敬徳	校長
高山 幸輝	技術 (非常勤)	マシュー ヘグストロム	A L T	太田 文彦	教頭
三谷 絵里子	特別支援教育支援員	久納 泉	スクールカウンセラー	平岡 幸子	養護助教諭
長尾 ひろみ	特別支援教育支援員	長谷川 一夫	主任技能員	富田 節子	調整監(事務)
宮原 弘光	図書館司書補佐	金子 邦彦	用務員	川口 旭	主事(事務)

部活動の顧問を紹介します

部活動	顧問	
野球	鏡 陽介・杉崎 隆典	
サッカー	西田 友亮・立藤 真弓	
陸上	坂口 杏奈・谷川 優奈	
男子バスケット	瀧川 静夏	坂倉 好子
女子バスケット	中川 元良	
男子バドミントン	森 広樹・石神 拓弥・向原 怜奈	
女子バドミントン		
男子卓球	倉田 真子	後藤 勝弘
女子卓球	柴原 優佐	
剣道	田村 尚彦・杉本 順子	
吹奏楽	永井 沙織・伊藤 恵実	
PC・芸術	服部 俊範 (杉本・後藤)	

今年も目を引く部活動の勧誘ポスターが掲示され始めました。



お知らせ 臨時休業期間の家庭学習に役立つコンテンツや、手作りマスクの作り方等が文部科学省の「子供の学び応援コンテンツリンク集」に掲載されていますので参考としてください。

新型コロナウイルスへの対応による臨時休業について

新型コロナウイルス感染症の拡大防止に向け、“三重県新型コロナウイルス 感染拡大阻止緊急宣言”が発表されました。

これを受け、津市では4月15日(水)から5月6日(水)までの間、公立小中学校が臨時休業となります。臨時休業の間は、部活動も休止となります。なお、休業中に授業日を2日設定しますので、詳しくは、保護者様宛文書をご確認ください。

生徒の皆さんは、人の集まる所への外出を控え、基本的には自宅で過ごすようにしてください。家で過ごす時も正しい手洗いや、適度な部屋の換気を心がけ、自分自身の健康管理に努めましょう。また、休業中の家庭学習については、各学年の通信等を確認し、計画的に進めてください。皆さんの家庭での学習を応援するサイトも紹介していますので、参考としてください。不安なことやわからないことがあれば学校へ連絡しましょう。

休業中の学校からの連絡については、絆メールや学校のホームページ等を活用して行いますので、絆メールの登録がお済みでない方は、早めの登録をお願いします。

毎日のお知らせや、子どもたちの学校での様子をホームページに掲載していますのでご覧ください。ホームページアドレス <http://echet.res-edu.ed.jp/c-minamigaoka/>

